



あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.14

11月1日 発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】

是非御覧ください！

「指導教諭から学び隊」研究授業！

10月27日（金）5校時に、「指導教諭等を中心とした授業研究会（指導教諭から学び隊）」がありました。校外から5名の指導主事の先生を含む30名ほどと校内の先生方が、5年生の算数（肥後指導教諭の授業）を見に来られました。ペットボトルに入ったオレンジジュースを3人で同じ量ずつ分ける方法について、実物を使ったりタブレット上で操作したりして考えていきました。たくさんの先生方に囲まれても物怖じせず、普段通り自分の考えをああだこうだと言いながらみんなで思考を深めていました。県や市が目指している子どもが主役の授業が繰り返し広がっていました。きっとどの児童も平均について楽しく理解できたことと思います。



教育実習始まる！

10月30日（月）～11月17日（金）にかけて、南九州大学から、河野円香さんと永山秀道さんの二人が、教育実習に来ています。これまでも運動会など数回、学校に来ているので、スムーズに実習に入れました。二人からのメッセージです。



- ★ 南九州大学3年の河野円香です。担当は1年生です。たくさんの学びのある3週間にしていきたいと思っております。短い間の中で1人でも多くの児童の皆さんと会話することを心がけていきたいです。どうぞよろしくお願い致します（河野円香）。
- ★ 明道小学校出身、南九州大学子ども学科3年の永山秀道です。3年1組で勉強させていただきます。教師になるための第一歩を母校で歩むことが出来て幸せです。3週間、よろしくお願い致します（永山秀道）。

全校朝会！

10月31日（火）の朝、全校朝会がありました。校長先生が、かけがいのない「命」についてお話をされました。命はとっても大切な物だがとても「はかない」ことを、実際の災害や戦争の写真や映像を交えて説明され、だからこそ大切に守らなければならないことを訴えられました。もし、自分の命がなくなったらという視点でも考えさせられました。子供たち一人一人の心に染みる話でした。自分の命を守るために日頃から危機意識をもつと共にみんなと仲良くきまり正しい生活を送る明道っ子である続けてほしいと思います。



かわいいおばけたちがやってきました！

10月31日（火）はハロウィンでしたが、明道小にも、かわいいおばけたちがやってきました。決まり文句の「Trick or Treat」を言いながら、校内を練り歩きました。一人一人が個性的なおばけになり、とても楽しそうでした。こんなかわいいおばけなら大歓迎ですね。



